

Alcalde de Vallenar anuncia inicio de reparaciones en el Puente Brasil

Este lunes comenzaron oficialmente los trabajos de reparación del Puente Brasil en Vallenar, una intervención esperada por la comunidad y que permitirá recuperar la operatividad de esta importante arteria vial. El anuncio fue realizado por el alcalde de Vallenar, Víctor Isla Lutz, junto a la Delegada Presidencial Provincial, Karina Zárate Rodríguez, el director provincial de Vialidad, José Luis Bahamondes, y profesionales de la empresa Freyssinet, encargada de la ejecución de las obras.

El objetivo principal de esta intervención es completar las reparaciones antes del 11 de marzo, fecha límite establecida por las autoridades para devolver la normalidad a la circulación en la zona.

El jefe comunal destacó que este compromiso se adquirió con la comunidad y sus dirigentes, asegurando que se está cumpliendo con lo prometido.

“Lo prometido es deuda y no hay plazo que no se cumpla ni deuda que no se pague. Habíamos sostenido reuniones con nuestros dirigentes la semana pasada y adquirido el compromiso de comenzar los trabajos este lunes. Hoy podemos decir que ese compromiso se cumple y ya tenemos en terreno a la empresa que realizará las obras. Mañana se terminarán de instalar y el miércoles comenzará la intervención directa en el puente. La fecha límite

es el 11 de marzo y esperamos que así sea, para que nuestra comunidad recupere la tranquilidad y la conectividad que tanto necesita”, afirmó la autoridad.

Por su parte, la delegada subrayó la importancia de esta obra para la conectividad de toda la provincia del Huasco.

“Este fue un compromiso que asumimos no solo con el alcalde y su equipo, sino también con la comunidad de Vallenar y de toda la provincia. Como gobierno provincial, entendemos la relevancia de la conectividad en nuestras cuatro comunas, y por eso hoy entregamos esta esperada noticia. Hemos trabajado de manera profesional y responsable, priorizando la calidad de la reparación para garantizar el 100 por ciento de operatividad del Puente Brasil”, señaló la representante del gobierno en la provincia.

Las autoridades recalcaron que esta reparación no solo busca restablecer la funcionalidad del puente, sino que también forma parte de un plan mayor para mejorar la conectividad vial de la comuna. El municipio, en coordinación con la Delegación Presidencial y el Ministerio de Obras Públicas, continuará avanzando en iniciativas que fortalezcan la infraestructura de Vallenar y la provincia.

